

*—Ultimamente se han inaugurado algunos alumbrados que sitúan a ciertas calles y barrios en una situación óptima respecto de otras, ¿porqué no se extiende la modernización del alumbrado a otros sectores?*

—Tenemos que proclamar que en una gran parte de la ciudad el alumbrado es muy deficiente. Se han hecho considerables mejoras; pero hay que atacar el problema en su raíz. La empresa suministradora ha mejorado considerablemente sus instalaciones; pero no ha llegado a cubrir todas las necesidades. El mal estado de la red, la falta de centros de transformación, es evidente. Nos ha presentado un plan de mejoras a ejecutar en dos años; esperamos que realizadas aquéllas desaparezcan actuales deficiencias.

En muchas de las instalaciones últimamente realizadas han contribuido los vecinos más beneficiados, plausible gesto que es necesario se extienda a todos los sectores. Los proyectos para iluminar calles tan importantes como la de Tole-

*—Existe eficiente colaboración del público en la nueva ordenación de tráfico que de viene llevando a cabo?*

—Si hasta hace poco tiempo no era problema en nuestra ciudad, el tráfico es indudable que el gran incremento habido en los vehículos de motor, la carencia de grandes y amplias avenidas que permita la circulación rodada en varias direcciones, son factores que nos han planteado este problema y que, como es natural hemos empezado a considerar para resolverlo, señalando para

ello, Calatrava, Audiencia y otras, están redactados y se han solicitado la colaboración de los vecinos, el Ayuntamiento está dispuesto a ayudar económicamente a estas mejoras; pero en esta clase de obras como en las de pavimentación y de otro carácter, el Ayuntamiento prestará ayuda sin preferencia, si no las que marquen las propias aportaciones de los vecinos, es decir ayudaremos a aquellos que estén dispuestos a ayudar al Ayuntamiento.

En el sistema de iluminación procuraremos implantar aquellos, más en consonancia con los sectores de iluminar; es decir en ampliar calles iremos a los modernos sistemas y en los barrios más típicos emplearemos faroles más ambientados, para esta clase de calles.

ello pasos obligados de peatones, señales luminosas, prohibiciones de aparcamiento, instalación de valla, etc... Las medidas hasta ahora tomadas han sido bien aceptadas, por el público, en general, aunque no falte algún detractor, confiando en poder hacer una ordenación razonada de este problema, en beneficio de todos, automovilistas y peatones.

*—¿Nos quiere decir algo referente a los recursos del Ayuntamiento?*

—Como punto final de esta amplia referencia tenemos que hacer constar que todos y cada uno de los problemas municipales se agravan por nuestra deficitaria situación económica. Ciudad Real por su endeble economía tiene pocos recursos y es difícil arbitrarlos, para hacer frente a las muchas necesidades que tienen los distintos servicios municipales; no obstante, estas dificultades hacemos verdaderos esfuerzos por paliarlas, habiendo sido necesario imprimir rigor en la recaudación, revisando padrones, modificando ordenanzas, dentro siempre de los límites legales y ésto unido al régimen de austeridad en el gasto, que ya fué observado por Corporaciones anteriores, nos permite vislumbrar un panorama menos sombrío sintiéndonos si no contentos del todo, sí suficientemente satisfechos, por esta gestión administrativa, que la Corporación en pleno lleva

a cabo y que quizá fuese conveniente que en determinadas ocasiones, conocieran con detalle, nuestros convecinos.

Todo lo expuesto y algunos otros problemas que por ser de menos importancia no han sido aquí reseñados, requieren una gran dedicación por parte de toda la Corporación; siendo admirable el espíritu que anima a todos los Concejales, los que en sus respectivas delegaciones imprimen un sentido de responsabilidad grande y que, si a veces produce disgustos y alguna enemistad, son superados al estar convencidos de que la gestión que en su día les fué confiada, procuran cumplirla en beneficio de la Comunidad a la que se deben, sin tener en cuenta que, a veces, los intereses de esta comunidad, no sean acordes con los de algún señor particular.